
Aussschussmitglied Pusch: 
 
Wie ist der Sachstand hinsichtlich eines Abrisses der ehemaligen Notunterkünfte 
„Auf dem Steinbüchel 17 bis 47“? 
 
Antwort der Verwaltung. 
 
Die Verwaltung steht in aussichtsreichen Verhandlungen mit einem Investor über einen 
zeitnahen Abriss. Mit der Entrümpelung der einzelnen Häuser wurde bereits begonnen. 
Gegen die missbräuchliche Nutzung der ehemaligen Notunterkünfte werden vom städtischen 
Ordnungsaußendienst und der Polizei verstärkt Kontrollen vorgenommen. 


